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COMPTE RENDU CONSEIL DE QUARTIER ROSNY SUD/ RELEVE DE DECISIONS  

Le 19/10/2021 AU CSC PRE GENTIL   

 

13 membres du conseil étaient présents à la séance, les autres excusés : 

M. MAATI, M. CESAIRE, M. RAMBAUD, M. LE CASTEL, M. ASSILATAM, MME SOU, Mme ZIGNIN, Mme 

SAUNOIS, M. HAMOUCH, Mme JARRIGE, Mme DUBOIS, M. THISSE, M. BEDDOUR 

Invité : M. MISSON Directeur du CSC 

 

Ordre du jour :  

- Choix du projet à mettre en œuvre dans le cadre de la subvention allouée aux conseils de 
quartier 

 

Présentation des élus et de l’administration : 

Monsieur CHAMBORAIRE adjoint de quartier, en charge du quartier Rosny Sud  

Monsieur DAUPHINOT, Directeur de la vie des quartiers 

Madame BUSSUGU, chargée de mission démocratie de proximité, en charge de la 

coordination des conseils et des comités de quartier 

 

Introduction et présentation des ordres du Jour :  

 

M. CHAMBORAIRE: Très heureux de retrouver les membres pour ce troisième conseil de 

quartier.  

Suite à vos remontées d’information, nous proposons pour ce conseil de quartier un ordre du 
jour axé vers vos propositions de projet à mettre en œuvre dans le cadre des subventions 
allouées aux conseils de quartier.  

 

Travail sur le projet à mettre en œuvre dans le cadre de la subvention.  

Mme BUSSUGU Consignes : Nous vous proposons de constituer différents groupes de travail 

selon le sujet/ thématique qui vous parle le plus. Ensuite, pendant 25 minutes, nous vous 

laisserons du temps pour travailler sur le thème choisi. Un rapporteur viendra à la fin nous 

exposer les grandes lignes du projet choisi. Après avoir entendu le résumé du travail de 

chaque groupe, nous passerons au vote. Deux projets seront mis au débat : 

-          Création d’espaces de convivialité 
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-          Parcours de différents jeux dans le quartier sous le prisme « cadre de vie, propreté, 

développement durable  

 

Temps de travail/ Relevé de décisions : 

5 personnes ont travaillé sur le projet « création d’espaces de convivialité » 

8 personnes ont travaillé sur le projet « parcours de jeux » 

Durant plus de 30 minutes les membres ont travaillé et produit des idées. Après échanges et 

débat c’est finalement le projet « parcours de jeux » qui a été retenu malgré l’envie certaine 

du groupe d’aller plus loin sur l’autre thématique. Le groupe propose d’avoir cela en tête pour 
l’année prochaine, notamment pour le budget 2022.  

Les critères du projets retenus (mais à retravailler)  

- Une déambulation dans le quartier avec l’idée de ramassages citoyens  
- Un groupe de théâtre pour animer la journée  

- Repas convivial en partenariat avec des associations locales pour finir l’action 

 

Des temps de travail seront à prévoir pour une meilleure organisation dans les semaines et 

jours à venir  

 

NB : depuis ce conseil de quartier, deux réunions de travail ont eu lieu avec les membres du 

conseil et la décision a été prise de reporté ce projet en avril 2022. Toutefois, pour ne pas 

empiéter sur le budget 2022, l’action débutera cette année 2021 pour pouvoir faire des 

rattachements de bons de commandes sur l’année prochaine.  


